

Multan a Guardiola



Londres, 9 mar (RHC) La Federación Inglesa de fútbol multó con 22 mil 500 euros al técnico del Manchester City, Josep Guardiola, por llevar un lazo amarillo en reclamo de la libertad de independentistas catalanes.

El comunicado remarcó que Guardiola fue "avisado de su conducta tras admitir ante la Federación que llevaba un mensaje político, especialmente un lazo amarillo, rompiendo las normas de vestimenta".

La FA advirtió al entrenador originario de esa región española que no repita el gesto a riesgo de recibir una penalidad mayor por incumplir el reglamento del organismo en relación a ese tema.

Hace una semana, el director ejecutivo de la entidad rectora del fútbol inglés fue rotundo al declarar que la conducta del entrenador "es una declaración política, es un símbolo de la independencia catalana y puedo decirte que hay muchos españoles, no catalanes, que están muy enfadados por eso".

No obstante, el estratega aclaró poco después que sí seguirá luciendo en los partidos de Champions el lazo en favor de la puesta en libertad de los políticos catalanes presos, pues en la competición continental no hay restricciones al respecto.

(Tomado de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/157079-multan-a-guardiola>



Radio Habana Cuba